

Inició el primer campamento vacacional de la DTTM

Ambato 01 de agosto.- Con risas, juegos y mucha diversión inició el primer campamento vacacional de educación vial “Aprendiendo Más”. Aproximadamente 100 niños entre 5 a 12 años aprenderán durante 20 días los siguientes temas: “elementos de circulación vial”, “mi amigo semáforo”, “señales de tránsito”, “soy un buen peatón”, “normas básicas de los usuarios viales”, “principales causas que ocasionan accidentes de tránsito”, “si tú vidas quieres salvar, las normas de tránsito deberás respetar” y además tendrán la oportunidad de visitar las instalaciones del Cuerpo de Bomberos de Ambato, del ECU 911 y la Escuela de Formación de Soldados del Ejército, Esforse, para reforzar prácticamente lo aprendido”.

Esta iniciativa es organizada por el GAD Municipalidad de Ambato en coordinación con la Dirección de Tránsito, Transporte y movilidad, DTT, y está diseñado para cultivar las buenas costumbres en materia de tránsito en los infantes.

“Si los formamos desde pequeños en estos temas, tendremos hijos que respeten a los ciudadanos; queremos que conozcan que los agentes civiles de tránsito, ACT, son sus amigos que brindan alegría, respeto y seguridad”, expresó el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, en el acto de inauguración desarrollado el lunes 01 de agosto, en horas de la mañana, en las canchas del parque Los Sauces (Av. Manuelita Sáenz).

El alcalde interactuó con los pequeños y les recordó con una voz cálida sobre la importancia de respetar las normas de tránsito y ser buenos ciudadanos. El encuentro se tornó más ameno con la presentación de un show canino, coreografías musicales, cantos infantiles y la presencia de los muñeques de la DTTM “Guaytambito”, “Morita” y “Alfita”.

A decir de los pequeños, este campamento les permitirá conocer nuevos amigos, aprender cosas diferentes y sobre todo emplear su tiempo de manera productiva para regresar de manera activa a las clases.

“Quiero conocer qué hacen los ACT y para qué sirven las señales de tránsito. Además conoceré a nuevos amigos y me divertiré haciendo deporte, manualidades, competencias y caminatas. Gracias al alcalde por pensar en los niños”, comentó Emily Solís de 12 años.

Luis Mayorga, padre de familia, felicitó esta iniciativa de la municipalidad y consideró que es positiva porque en “este tipo de campamentos los niños absorben todo el conocimiento en materia vial que después lo compartirán con sus amiguitos y familiares”.

A la finalización del campamento todos los niños recibirán un diploma por su participación en el primer campamento vacacional de la DTTM. (AJF/VS)